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Guarujá inicia Operação Verão da
Vigilância Sanitária em quiosques

Merendeiras 
protestam e 
entram em greve

Funcionárias da merenda e lim-
peza escolar da rede municipal de 
ensino da cidade de Guarujá, no 
litoral de São Paulo, protestaram 
nas proximidades do Paço Moa-
cir dos Santos Filho. As funcioná-
rias alegam falta de pagamento 
dos salários e dos direitos traba-
lhistas. Somado a isso, uma pa-
ralisação foi anunciada. Caso um 
acordo não seja fi rmado até o pe-
ríodo de retorno das aulas, a greve 
continuará.   CIDADES/A3

IPTU: Itanhaém 
prorroga vencimento 
até o dia 27  CIDADES/A3

Valongo: estrutura de 
passarela começa a 
ser instalada  CIDADES/A3

Objetivo é corrigir quaisquer tipos de irregularidades sanitárias                   CIDADES/A3
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Kayo Amado:
‘Será mais um 
ano de grandes 
entregas na cidade’

À frente de São Vicente está 
Kayo Amado, reeleito recen-
temente com uma aprovação 
massiva e que não deixa dúvi-
das: seu trabalho foi reconhe-
cido pelos vicentinos que, nas 
urnas, mostraram querer ver 
mais da equipe atual e até onde 
a cidade pode chegar. E o futu-
ro parece ainda mais promis-
sor, com dezenas de entregas 
importantes e novas obras que 
ainda estão por vir.    CIDADES/A9

DIVULGAÇÃO/PMSV

São Vicente,
493 anos

 APrimeira cidade do Brasil comemora 
aniversário hoje com Encenação 

e pacote de entregas em 
educação, segurança, 

saúde e turismo
CIDADES/A9 e A10
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Agora, a 
expectativa é que o 
STF chegue a uma 
decisão defi nitiva 
que equilibre os 
interesses dos 
municípios com 
a necessidade de 
manter serviços 
essenciais 
funcionando de 
forma efi ciente

A 
cobrança de IPTU em áreas públicas 
concedidas a empresas que prestam 
serviços essenciais de transporte e lo-
gística pode impactar diretamente o 
bolso e a vida de todos os brasileiros. 

Essa tributação tem efeitos na economia, como o 
aumento no custo de serviços, que acaba refle-
tindo nos preços de produtos que consumimos 
diariamente. Por isso, é fundamental encontrar 
um equilíbrio entre a arrecadação das prefeituras 
e a eficiência dessas operações.

Recentemente, o Supremo Tribunal Federal 
(STF) tomou decisões importantes para tratar 
desse tema. Em 2024, o ministro Nunes Mar-
ques decidiu que empresas que operam serviços 
de interesse público, como portos, podem ser 
protegidas por uma regra que impede a cobran-
ça de impostos sobre imóveis públicos usados 
para esses serviços. Além disso, o ministro André 
Mendonça suspendeu todos os processos judi-
ciais e administrativos no país que tratam dessa 
cobrança, permitindo que a questão seja discuti-
da de forma mais clara e uniforme.

Um bom exemplo do impacto dessa cobrança 
é o Porto de Santos, o maior da América Latina 
e um ponto estratégico para a economia brasi-
leira. O porto é responsável por grande parte das 
exportações e importações do Brasil. No entanto, 
a cobrança de IPTU sobre áreas públicas arren-
dadas para empresas que operam no local pode 
dificultar investimentos e comprometer a com-
petitividade dos produtos brasileiros no mercado 
global.

No ano passado, as prefeituras de Santos e 
Guarujá chegaram a projetar uma arrecadação de 
R$ 45,3 milhões em IPTU das empresas arrenda-
tárias. O problema é que esse montante pode so-
brecarregar os custos operacionais das empresas 
portuárias da região. Com isso, os aumentos são 
repassados aos serviços logísticos, o que impacta 
diretamente os produtos exportados pelo Bra-
sil, reduzindo sua competitividade no mercado 
internacional.

Além do setor portuário, outros segmentos, 

como o ferroviário, aeroportuário e de energia, 
enfrentam desafios semelhantes. Empresas que 
dependem de imóveis públicos para prestar ser-
viços essenciais acabam 
lidando com custos altos, 
que podem influenciar 
as tarifas pagas pelos 
consumidores e dificultar 
novos investimentos. Em-
bora não resolva todos os 
problemas, o alívio da co-
brança de IPTU representa 
um passo importante para 
tornar esses serviços mais 
acessíveis e eficientes.

Agora, a expectativa é 
que o STF chegue a uma 
decisão definitiva que 
equilibre os interesses dos 
municípios com a neces-
sidade de manter serviços 
essenciais funcionando de forma eficiente. Resol-
ver essa questão beneficiará tanto as empresas 
quanto os consumidores, que dependem de uma 
logística eficiente e de preços justos.

Artigo
Precisamos falar sobre o 
IPTU no setor portuário

Eleição. A União dos Vereadores da Baixada Santista 
(Uvebs) realiza no próximo dia 31 de janeiro, às 10 ho-
ras, na Câmara de Praia Grande (Praça Vereador Vital 
Muniz, n°1, Boqueirão) a eleição e posse de sua dire-
toria. Os mandatos dos novos membros terão valida-
de de dois anos, com início imediato. Os nomes dos 
pleiteantes serão conhecidos no ato da eleição, assim 
como a chapa e os cargos que serão ocupados por cada 
parlamentar.

Aniversário. A entidade, que completa 15 anos de 
existência em 2025, deve aliar experiência e renova-
ção em seu novo quadro, já que 49,3% dos vereadores 
eleitos estão no primeiro mandato. Para o secretário-
-executivo, Pedro Garofalo, a Uvebs já tem maturidade 
e este ano será capaz de trabalhar com plenitude, in-
clusive fazendo jus à conquista de um assento no Con-
selho de Desenvolvimento da Baixada Santista (Con-
desb), órgão que reúne os prefeitos das nove cidade da 
região. 

Diversificar. “Esperamos uma diretoria atuante, di-
versificada e integrada às questões da região na tota-
lidade. Contamos com a atividade intensa e parceira 
do poder Executivo e de outras esferas para podermos 
levar as demandas que chegam ao legislativo munici-
pal, pois essa é nossa principal finalidade”, ressaltou o 
secretário-executivo da Uvebs, Pedro Garofalo.

Conquistas. Segundo a Uvebs, durante todos esses 
anos, algumas conquistas foram alcançadas. Além da 
realização de eventos e debates metropolitanos com 
temas importantes para a região, como a ligação seca 
entre Santos e Guarujá e o turismo integrado, a enti-
dade soma êxito em questões de mobilidade urbana, 
como a reabertura da Ponte Pênsil, em agosto de 2015.

Segurança. Também lembra segurança pública, rei-
vindicando, diretamente ao então Secretário de Esta-
do, Alexandre de Morais (2016), aumento no efetivo 
policial da Baixada Santista; e temas importantes para 
economia e transporte, como ação para evitar a insta-
lação de uma praça de pedágio no KM 294 da Rodovia 
Padre Manuel da Nóbrega, em Praia Grande.

Transparência. Além disso, a Uvebs informa que lu-
tou pela transparência no sistema CROSS (Central de 
Regulação de Oferta de Serviços de Saúde), hoje garan-
tida por lei. Outra conquista foi a manutenção e a per-
manência do Fundeb (Fundo de Manutenção e Desen-
volvimento da Educação Básica e de Valorização dos 
Profissionais da Educação). 
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CONTRA
PONTO
Por Carlos Ratton e colaboradores

O preocupante é que 
a cada verão, está 
mais quente.

Laércio Sampaio, sobre 
Aquecimento adiabático é 
responsável pelo calor que 
atinge a região. 

Misericórdia, sauda-
des do inverno.

Lima Rosangela, sobre 
Termômetros marcam 32°C 
às 8h. 

É mais fácil botar um 
teleférico.

Michel Saikali, sobre 
Túnel: ministério e gover-
no de SP divergem sobre 
lançamento do edital.

POST
IMPRESSO

CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

Caio, da Marimex

DIVULGAÇÃO
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 A A etapa inicial de monta-
gem do bulevar aéreo, nova 
passarela de pedestres que li-
gará diretamente a Rua XV de 
Novembro, no Centro Históri-
co de Santos, ao Parque Valon-
go, começou a ser realizada na 
manhã desta terça-feira (21). A 
estrutura, com previsão de en-
trega para o final de março, é 
uma contrapartida da Autori-
dade Portuária de Santos (APS) 
e Ferrovia Interna do Porto de 
Santos (Fips), que faz a gestão 
da malha ferroviária.

Os içamentos e posiciona-
mentos dos dois primeiros tre-
chos da estrutura foram inicia-
dos na Rua Tuiuty, enquanto 
a terceira estrutura metálica 
será implantada hoje (22), das 
5h às 17h. Nesta data, além da 
colocação do terceiro trecho, 
uma torre de apoio provisória 
será instalada e operada na pe-
rimetral até o dia 3 de fevereiro.

Estruturas da nova passarela 
começam a ser instaladas 

Bulevar de pedestres ligará diretamente a Rua XV de Novembro, 
no Centro Histórico de Santos, ao Parque Valongo

DIVULGAÇÃO/PMS

mentos da rampa helicoidal e 
escada (dentro do Parque Va-
longo) sem interferência com 
a via e linha férrea.

“A passarela, além de pen-
sar em todos que transitam 
pela região, está sendo pen-
sada como um atrativo turís-
tico. A revitalização do Cen-
tro requer ações integradas, 
que fomentem o desenvolvi-
mento sustentável de uma das 
áreas mais charmosas de San-
tos”, destacou o prefeito Rogé-
rio Santos. 

O secretário de Meio Am-
biente, Desenvolvimento Ur-
bano e Sustentabilidade, Glau-
cus Farinello, ainda destaca 
que a estrutura facilitará a mo-
bilidade para o acesso ao Par-
que Valongo. 

“Este é o início de mais 
uma parte dentro de um con-
junto de intervenções que es-
tamos realizando no Centro 
Histórico. A obra, que conta 
com a parceria do Porto, é de 
extrema importância porque 
tem como maior objetivo co-
nectar a Cidade à região, privi-
legiando rampas e facilitando 
o acesso ao Centro”. (DL)

Já o quarto e último trecho 
da passarela, composto por 
duas peças de 16 metros e cer-
ca de 28 toneladas, chegará ao 
canteiro de obras no dia 23 de 
janeiro. Por vir em duas partes, 

a junção deles será realizada a 
partir do dia 24. Depois, o tre-
cho será içado de uma única 
vez, com previsão de início no 
dia 2 de fevereiro. Junto a todas 
essas etapas, serão feitos os iça-

 A A Prefeitura de Guarujá 
realizará começa hoje (22) a 
Operação Verão de Fiscaliza-
ção Sanitária em quiosques e 
carrinhos para orientar e cor-
rigir comerciantes em possí-
veis irregularidades de higie-
ne. A ação é conduzida pela 
Diretoria de Vigilância em 
Saúde, vinculada à Secretaria 
Municipal de Saúde (Sesau), e 
será centralizada inicialmen-
te na Praia da Enseada, se-
guindo pelas demais praias.

As vistorias terão como 
foco principal o acondicio-
namento, a manipulação e 
a higienização dos alimen-
tos, limpeza das mãos, pro-
cedência do gelo e também 
dos petiscos, lanches, porções 
e iguarias. O serviço é essen-
cial para garantir a segurança 
alimentar e proteger a saúde 
pública, assegurando condi-
ções básicas para o desenvol-
vimento das atividades que 

Começa fiscalização 
em quiosques 

demandam o cumprimento 
de normas sanitárias, prote-
gendo tanto os consumido-
res quanto os comerciantes.

Os fiscais sanitários ainda 
verificarão se as documenta-
ções exigidas para funciona-
mento do carrinho estão em 
concordância com a legisla-
ção, incluindo a licença de Vi-
gilância. Verificarão, ainda, o 
descarte adequado do lixo - 
que deve ser ensacado e co-
locado em locais apropriados 
- assim como os resíduos pro-
duzidos pela sua atividade ou 
por seus clientes.

O diretor de Vigilância em 
Saúde de Guarujá, Marco An-
tônio Chagas, salienta que a 
medida é um compromisso 
fundamental. “Especialmen-
te em uma cidade como Gua-
rujá, que recebe quantidade 
enorme de turistas e visitan-
tes em nossas praias”, frisou. 
(DL)

 A Nesta segunda-feira (20), 
funcionárias da merenda e 
limpeza escolar da rede mu-
nicipal de ensino da cidade 
de Guarujá, no litoral de São 
Paulo, protestaram nas proxi-
midades do Paço Moacir dos 
Santos Filho.

As funcionárias alegam 
falta de pagamento dos salá-
rios e dos direitos trabalhis-
tas. Somado a isso, uma pa-
ralisação foi anunciada. Caso 
um acordo não seja firmado 
até o período de retorno das 
aulas, a greve continuará.

De acordo com os profis-
sionais, a lista de benefícios 
atrasados é composta por: fé-
rias, fundo de garantia, vale-
-transporte, vale-refeição, ces-
ta básica e convênio médico.

Segundo relatos dos en-
volvidos no protesto, os valo-

Merendeiras 
entram em greve 
no Guarujá

FALTA DE PAGAMENTO. Funcionária da limpeza também 
aderiram à paralisação; prefeitura disse que estuda medidas

O atual prefeito, Farid Madi, convidou trabalhadores para reunião 

DIVULGAÇÃO 

res não estão sendo quitados 
há um mês. 

Outra reclamação é em re-
lação às atrações por conta 
de uma empresa terceiriza-
da, que tem um vínculo com 
a administração municipal 
desde 2024.

Após as reclamações, o 
atual prefeito da cidade, Farid 
Madi, convidou os trabalha-
dores e o Sindicato dos Traba-
lhadores em Refeições Cole-
tivas e Refeições Escolares de 
Cubatão e Região (Sintercub) 
para uma reunião para tratar 
o assunto. Ainda não há uma 
data definida.

PREFEITURA. 

Em nota enviada ao Diário, 
A Prefeitura de Guarujá in-
forma que há notas fiscais 
da empresa CML Alimenta-
ção em aberto com o Muni-
cípio, atestadas por membros 
da Administração Municipal 
que já não integram a atual 
gestão.

Segundo a Administração 
guarujaense, neste momento, 
essas e outras notas referen-

tes a outros serviços estão em 
análise técnica por membros 
da atual Administração, que 
assumiu no último dia 1º de 
janeiro.

O Município acrescenta 
ainda que não há que se falar 
em interrupção de serviços 

a partir de atrasos de paga-
mentos inferiores a 90 dias, 
sobretudo em serviços con-
siderados essenciais, caso dos 
contratos da empresa CML 
Alimentação. Por isso, a mu-
nicipalidade estuda as medi-
das cabíveis. (DL)

De acordo com os 
profissionais, a 
lista de benefícios 
atrasados é 
composta por: 
férias, fundo de 
garantia, vale-
transporte, vale-
refeitção, entre 
outros

 A Centenas de turistas diver-
sas nacionalidades tiveram 
uma recepção tipicamente 
brasileira, na manhã desta 
terça-feira (21), no Terminal 
Marítimo de Passageiros do 
Porto de Santos. Após desce-
rem dos navios MS Marina e 
Seven Seas Splendor, os pas-
sageiros em trânsito pude-
ram conferir apresentações 
da bateria da escola de samba 
União Imperial e do projeto 
Capoeira para Todos.

Ambas embarcações em 
cruzeiros de longo curso, o 
MS Marina partiu dos Esta-
dos Unidos e chegou a San-
tos com 1,1 mil passageiros e 
754 tripulantes em trânsito. Já 

Passageiros são recebidos com escola de samba e capoeira
dedorismo, Thiago Papa.

TEMPORADA.

A temporada de cruzeiros 
2024/2025 tem a projeção de 
ser a maior dos últimos anos, 
com pelo menos 1 milhão de 
turistas a Santos e impacto na 
economia de região de R$ 1,5 
bilhão. Até 20 de abril de 2025, 
o Terminal de Passageiros re-
ceberá 151 escalas de 13 navios.

Pela primeira vez na his-
tória, um navio de passagei-
ros (Costa Pacífica) fundeou 
no estuário para os passagei-
ros acompanharem os fogos 
do Ano-novo. Outra novida-
de será o pernoite dos tran-
satlânticos Vila Vie Odissey e 
Crystal Serenity, em 24 e 28 de 
fevereiro, respectivamente, o 
que certamente fará com que 
muitos turistas estrangeiros 
lotem as atrações turísticas 
da Cidade. (DL)Passageiros puderam conferir apresentações da bateria da União Imperial e capoeira 

FRANCISCO ARRAIS/PMS

o Seven Seven Seas Splendor 
começou a viagem na África 
do Sul e trouxe 682 turistas e 
534 tripulantes.

“Uma grande satisfação 
recepcionar os turistas es-
trangeiros que chegam a nos 
cruzeiros marítimos, na cer-
teza de saber que eles vão des-
frutar da beleza das nossas 
praias e jardins e também das 
diversas atrações do Centro 
Histórico, como o Museu Pelé 
e o passeio de bonde, que ofe-
rece uma verdadeira viagem 
no tempo, passando por vá-
rios pontos de interesse his-
tórico e cultural de Santos”, 
declarou o secretário de Tu-
rismo, Comércio e Empreen-

A temporada de cruzeiros 2024/2025 tem 
a projeção de ser a maior dos últimos anos, 
com pelo menos 1 milhão de turistas

Itanhaém 
prorroga 
vencimento 
do IPTU

 A A Prefeitura de Itanhaém 
prorrogou o vencimento da 
cota única e da primeira par-
cela do IPTU 2025 para o pró-
ximo dia 27 de janeiro. 

Para quem optar por pa-
gamento em cota única o 
desconto é de 5%. O venci-
mento das demais parcelas 
seguem como data padrão 
o dia 20 de cada mês.

Os carnês impressos fo-
ram enviados via Correios 
nos endereços cadastrados. 
O carnê on-line, com a nova 
data da cota única e da pri-
meira parcela, estará dispo-
nível no site da Prefeitura a 
partir desta quarta-feira (22). 

Para isso, basta acessar o 
Site da Prefeitura.

O procedimento é sim-
ples. Depois de acessar o 
portal da Prefeitura (www.
itanhaem.sp.gov.br), o inte-
ressado tem que clicar no 
link ‘Serviços’.

Para mais informações, o 
munícipe pode ligar para o 
seguinte telefone (13) 3421-
1600 – ramal 1223/1230/1283 
ou 1680, de segunda a sexta-
-feira, das 9 às 16 horas. (DL)

COTA ÚNICA

Cidades
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Publicidade Legal

 A Aposentados, pensionistas 
e beneficiários de auxílios de 
longa duração do INSS (Institu-
to Nacional do Seguro Social) 
podem pedir a antecipação de 
até R$ 150 do pagamento men-
sal sem ter a margem de em-
préstimo consignado afetada. 
A nova regra foi publicada no 
Diário Oficial da União da últi-
ma sexta-feira (17).

A antecipação de parte do 
benefício é liberada por meio 
do cartão Meu INSS Vale+, lan-
çado em 29 de novembro de 
2024. O valor é descontado di-
reto do benefício sem juros 
e taxas no mês seguinte ao 
adiantamento. Em caso de não 
haver saldo disponível para 
desconto integral da anteci-
pação, o valor não descontado 
será deduzido do benefício do 
mês subsequente.

Com a nova medida, o se-
gurado do INSS que solicitar a 
antecipação do pagamento se-
guirá nas regras atuais, poden-
do comprometer até 45% do 
valor total do benefício com o 
crédito consignado sendo 35% 
para o empréstimo pessoal, 5% 
para o cartão de crédito e 5% 
para o cartão de benefício.

Outra medida anunciada 
pelo INSS determina que a an-
tecipação do pagamento seja 
solicitada por meio do cartão 
físico do segurado, com chip e 
senha pessoal; ou outro meio 
disponível pela instituição fi-
nanceira, desde que com o uso 
da biometria.

O adiantamento não de-
pende de desbloqueio prévio 
do benefício, como ocorre hoje 
com o crédito consignado de 
novos aposentados. (FP)

INSS libera 
antecipação de R$ 150 

 A Os golpes financeiros en-
volvendo o Pix devem quin-
tuplicar nos próximos três 
anos e ultrapassar os R$ 11 
bilhões em perdas aos clien-
tes bancários, segundo rela-
tório da ACI Worldwide, com-
panhia norte-americana que 
desenvolve serviços de tec-
nologia com meios de paga-
mentos.

A empresa divulgou nesta 
terça (21) o relatório de Fraude 
Scamscope, em que mostra o 
Brasil na liderança global de 
golpes envolvendo pagamen-
tos digitais.

Se os cálculos da ACI se 
confirmarem, o Brasil vai, so-
zinho, concentrar 25% todo 
o volume de golpes digitais 
aplicados em seis países ana-
lisados no estudo.

Líder na projeção de países 
mais afetados por crimes vir-
tuais até 2028, o Brasil puxa o 
ranking com R$ 11 bilhões em 

desvios. É seguido por Reino 
Unido (R$ 4,9 bilhões), Índia 
(R$ 3,3 bilhões), Emirados Ára-
bes Unidos (R$ 181 milhões), 
Estados Unidos (R$ 18,5 mi-
lhões) e Austrália (R$ 6,6 mi-
lhões).

Somente em 2023, de acor-
do com a ACI, foram aplica-
dos mais de R$ 2,2 bilhões 
em golpes online no Brasil, 
sendo o Pix o canal preferido 
para roubos.

“À medida que a rápida 
adoção global de pagamen-
tos em tempo real transforma 
a agilidade que o dinheiro se 
movimenta, os golpistas ex-
ploram esse caráter imediato 
para roubar fundos antes que 
possam ser rastreados”, afir-
ma o chefe da divisão brasi-
leira da ACI, Vlademir Santos. 
No recorte brasileiro, os gol-
pes mais comuns envolvem 
operações de compra (22%) e 
investimentos (21%). (FP)

Até 2028, golpes com 
Pix chegarão a R$ 11 bi

NOTAS

 A A mineradora saudita 
Maaden negou que investirá 
R$ 8 bilhões no Brasil, como 
havia anunciado o ministro 
de Minas e Energia, Alexan-
dre Silveira, na semana pas-
sada, durante evento do setor 
em Riad, a capital da Arábia 
Saudita.

Na ocasião, ao ser pergun-
tado por jornalistas o que de 
concreto havia sido decidido 
durante o evento, o ministro 
disse a Maaden abriria um 
escritório em São Paulo, com 
perspectiva de investimentos 
de R$ 8 bilhões no mapea-
mento geológico do Brasil.

Mas, conforme a reporta-

gem apurou, a mineradora 
abrirá apenas um pequeno 
escritório em SP para nego-
ciar a venda de fosfato mi-
neral. Perguntada sobre os 
investimentos, essa fonte res-
pondeu: “Não há nada vindo 
da gente”. Nesta terça (21), o 
Ministério de Minas disse que 
Silveira “em reuniões com re-
presentantes do governo e de 
empresas sauditas, foi infor-
mada a intenção de investi-
mentos da Arábia Saudita de 
até R$ 8 bilhões no Brasil, e 
não especificamente da Maa-
den”. A pasta não deu deta-
lhes de como os recursos se-
rão alocados. (FP)

Empresa nega aporte 
de R$ 8 bi no Brasil

 D Segundo a Nestlé, o 
fechamento das lojas 
faz parte de decisões 

estratégicas relacionadas 
à aquisição do Grupo CRM 

dono da Kopenhagen, da 
Brasil Cacau e da Kop Koffe 

pela Nestlé, concluída no 
ano passado

DIVULGAÇÃO 

 A A Nestlé encerrou as operações das lojas KitKat 
Chocolatory no Brasil após cinco anos de funciona-
mento. A primeira unidade foi inaugurada em outu-
bro de 2019, com o objetivo de atrair o público jovem. 
As lojas ofereciam sabores exclusivos e a possibilida-
de de personalizar chocolates, combinando diferen-
tes tipos de recheios e toppings.

Segundo a Nestlé, o fechamento das lojas faz 
parte de decisões estratégicas relacionadas à aquisi-
ção do Grupo CRM dono da Kopenhagen, da Brasil 
Cacau e da Kop Koffe pela Nestlé, concluída no ano 
passado.

A marca contava com quatro lojas: três em São 
Paulo e uma no Rio de Janeiro. Todas foram fecha-

das no fim do ano passado.
Os produtos da marca se-

guirão disponíveis no varejo 
normalmente.

Em setembro de 2023, a 
Nestlé anunciou a compra das 
marcas Kopenhagen, Brasil Ca-
cau e Kop Koffe, anteriormen-

te controladas pela Advent International. A compra 
foi aprovada pelo Cade (Conselho Administrativo 
de Defesa Econômica) sem restrições.

A transação não teve valor anunciado, mas con-
cedeu à Nestlé o controle acionário das companhias 
e inseriu a multinacional no segmento de rede de 
lojas de chocolates e café.

CHOCOLATE SURPRESA.

Na última semana, a Nestlé anunciou o retorno do 
Chocolate Surpresa, sucesso dos anos 1980 e 1990. 
O produto, vendido até 2003, era acompanhado por 
cartões.

O novo lançamento apresentará cartões vir-
tuais. O acesso poderá ser feito por meio de um QR 
Code. Nele, será possível interagir com o animal por 
meio de realidade aumentada ou armazená-lo na 
plataforma de jogos Roblox.

As vendas do produto para varejistas foram ini-
ciadas no último dia 15, assim, os produtos devem 
passar a ser encontrados por consumidores entre o 
final de janeiro e o início de fevereiro. (FP)

Nestlé encerra 
operações das lojas 
KitKat no Brasil

A primeira 
unidade foi 
inaugurada em 
outubro de 2019, 
com o objetivo de 
atrair o público 
jovem. As lojas 
ofereciam 
sabores 
exclusivos 

Fique 
ligado  

 D Preço médio do aluguel do m² atingiu R$ 45,53 em 2024; 
valor representa sala comercial de 200 m² por R$ 9,1 mil 

DIVULGAÇÃO/TV BRASIL

Aluguel 
comercial 
tem alta 
recorde 
2024. No ritmo de uma economia 
aquecida, alugar uma sala comercial 
ficou 7,88% mais caro no país

N
o ritmo de uma eco-
nomia aquecida, alu-
gar uma sala comercial 
ficou 7,88% mais caro 
em 2024. A variação é 

a mais alta já registrada desde 2013, 
quando o Índice FipeZap começou a 
ser apurado.

O preço médio do aluguel metro 
quadrado (m²) atingiu R$ 45,53 no ano 
passado. Esse valor representa que o 
custo de locar uma sala comercial de 
200 m², por exemplo, beira R$ 9,1 mil 
mensalmente.

Os dados foram divulgados nesta 
terça-feira (21) e revelam que o Índice 
FipeZap superou em mais de 3 pon-
tos percentuais (p.p.) a inflação oficial 
do país.

O Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo (IPCA), apurado 
pelo Instituto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE), acumulou 4,83% 
em 2024. 

Além disso, o FipeZap ficou acima 
do Índice Geral de Preços-Mercado 
(IGP-M), da Fundação Getulio Vargas 
(FGV), comumente chamado de “infla-
ção do aluguel” - pois costuma corrigir 

anualmente os contratos de locação. O 
IGP-M encerrou 2024 em 6,54%.

Em 2023, o reajuste médio dos alu-
guéis havia sido de R$ 5,87%. Nos doze 
anos de levantamento, metade deles 
teve deflação, ou seja, recuo no preço 
médio de locação, com destaque para 
2015 e 2016, quando caíram 9,43% e 
7,92%, respectivamente.

O Índice FipeZap é parceria entre a 
plataforma de anúncio de imóveis Zap 
e a Fundação Instituto de Pesquisas 
Econômicas (Fipe), ligada à Faculdade 
de Economia, Administração e Conta-
bilidade da Universidade de São Paulo 
(FEA-USP).

O levantamento acompanha os 
preços de salas e conjuntos comer-
ciais de até 200 m² em dez cidades 
(São Paulo, Rio de Janeiro, Belo Hori-
zonte, Porto Alegre, Curitiba, Floria-
nópolis, Brasília, Salvador, Campinas, 
Niterói), com base em 61.683 anúncios 
na internet.

De acordo com a economista do 
DataZap, Paula Reis, a variação recor-
de do aluguel comercial é reflexo do 
aquecimento da economia brasilei-
ra, que cresceu acima das expectati-

vas, puxada por um mercado de tra-
balho forte.

“A condição macroeconômica in-
fluenciou positivamente o mercado 
imobiliário de locação comercial ao 
contribuir para expandir a demanda 
por bens e serviços e fomentar o co-
mércio”, explicou à Agência Brasil.

Na semana passada, a plataforma 
Zap já havia divulgado que as loca-
ções residenciais tinham apresenta-
do encarecimento de 13,5% em 2024, 
chegando a R$ 48,12/m². A alta nos 
níveis de emprego também explica a 
expansão.

Paula Reis destaca que de 2013 a 
outubro de 2023, o metro quadrado 
comercial ficou acima do residencial. 
A inversão aconteceu devido à maior 
valorização do aluguel residencial dos 
últimos três anos. 

No ranking da inflação FipeZap, Ni-
terói (17,84%) apresentou o maior au-
mento de preço de locação, seguido 
por Curitiba (10,89%), Rio de Janeiro 
(9,05%), Belo Horizonte (8,47%), Brasí-
lia (7,62%), São Paulo (7,13%), Salvador 
(6,23%), Campinas (5,71%), Florianópo-
lis (5,11%) e Porto Alegre (4,63%). (AB)

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE SANTOS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Marcia Ester Caldas dos Santos, Coordenadora Geral do Sindicato dos Servidores Públicos 

Municipais de Santos, no uso de suas atribuições estatutárias, convoca todos os Servidores 

Municipais, sócios e não sócios a esta entidade sindical para ASSEMBLEIA GERAL 
EXTRAORDINÁRIA, a ser realizada no auditório do Sindicato dos Petroleiros, situado à  Av. 

Conselheiro Nébias, 248 -  Vila Matias - Santos/SP, dia 30 de janeiro de 2025, quinta-feira,  

às 18h em primeira discussão com quorum estatutário e às 19h em segunda discussão com 

qualquer número de presentes para deliberar sobre o seguinte item: 

Reclassificação de nível salarial dos servidores públicos da Prefeitura de Santos 

Santos, 22 de janeiro de 2025

MARCIA ESTER CALDAS DOS SANTOS 

Coordenadora Geral
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Thominhas e Ale Cazarotto, do Bloco do Caos, com o repórter Bruno 
Hoff mann no programa Direto da Gazeta desta semana

LÉO ROCHA/GSP

Ex-Restart mergulha no reggae e rock
BLOCO DO CAOS. A primeira apresentação da nova formação será num show intimista no Estúdio Forno, na Mooca, em 22 de fevereiro

Via Streaming por Kreitlon Pereira

colunavia@gmail.com

 A Uma das séries da Netflix 
de grande destaque em 2024, 
“Ripley” é uma cativante adap-
tação do livro “O Talentoso Mr. 
Ripley”. A obra original foi lan-
çada em 1955 pela autora nor-
te-americana Patricia Highs-
mith e já foi adaptada pelos 
filmes “O Sol por Testemunha” 
(1960) e “O Talentoso Ripley” 
(1999). Protagonizada por An-
drew Scott (“Sherlock” e “Flea-
bag”), a minissérie da Netflix 

Série ‘Ripley’ garante novo tom a uma história já conhecida
dá um novo tom a uma histó-
ria já conhecida, se aproveitan-
do dos detalhes e da fotografia 
em preto e branco para criar 
uma atmosfera de constante 
tensão. A produção foi dirigida 
pelo norte-americano Steven 
Zaillian (“A Lista de Schindler”) 
e venceu o Emmy de 2024 na 
categoria de Melhor Direção 
em Minissérie.

Ambientada nos anos 
1960, a história começa em 

Nova York, onde vive o jovem 
Tom Ripley (Scott). Morando 
em um pequeno apartamen-
to, o pouco dinheiro que o per-
sonagem ganha é através de 
golpes e falsificações. Porém, a 
sorte parece bater em sua por-
ta quando ele é procurado pelo 
milionário Herbert Greenleaf 
(Kenneth Lonergan), que lhe 
faz uma proposta irrecusável. 
Acreditando que Tom é um 
dos amigos de seu filho Ri-

chard (Johnny Flynn), um jo-
vem burguês que decidiu viver 
na Europa para se tornar um 
artista, Herbert pede sua ajuda 
para trazer o herdeiro de volta 
aos Estados Unidos.

Sabendo que o filho está 
morando em Atrani, cidade 
no sul da Itália, o milioná-
rio oferece um salário a Tom, 
além de bancar sua viagem e 
estadia. Percebendo a oportu-
nidade de ganhar dinheiro, o DIVULGAÇÃO

 A O baterista Thominhas foi 
anunciado no início do ano 
como novo integrante do Bloco 
do Caos, banda paulistana que 
mistura reggae, rock e brasili-
dades. Agora, pretende sair pelo 
País (e pelo mundo) para dar 
vazão a outros conhecimentos 
musicais.

“Além do rock, desde mole-
que estudei samba, música po-
pular brasileira, reggae. É muito 
legal depois de tantos anos po-
der aplicar isso. Está sendo uma 
experiência incrível”, disse ele, 
em entrevista ao podcast Direto 
da Gazeta. “O Bloco foi virando 
reggae, mas a intenção do gru-
po nunca foi ser só reggae, mas 
uma mistureba”, completou.

Na entrevista, o vocalista do 

Bloco do Caos, Ale Cazarotto, re-
velou que o grupo iniciou a car-
reira há 11 anos com um estilo 
mais próximo de bandas como 
Rage Against the Machine e Pla-
net Hemp, mas acabou abraça-
do pelo público do reggae.

Recentemente, o Bloco do 
Caos convidou Thominhas e 
o guitarrista Carlinhos Simon, 
com longo caminho dentro do 
reggae nacional, para fazerem 
parte da banda.

“A gente conhece o pessoal 
da Restart desde o auge deles. 
Já compus muita coisa com o 
Pe Lu (outro ex-integrante da 
Restart), já tocamos juntos. O 
convite foi supernatural, até 
porque estávamos com um ba-
terista ‘frila’”, revelou Ale.

Já o show oficial da turnê 
em São Paulo acontecerá em 
6 de abril. Depois, a banda tem 
agenda extensa pelo País e está 
fechando mais um tour pela 
Europa. No set list, há músicas 
próprias, versões de outras ban-
das de reggae e até de clássicos 
da música brasileira, como “Na-
quela Mesa”, de Sérgio Bitten-
court, que ganhou versão mais 
suingada pelo Bloco do Caos.

Além disso, pela primeira 
vez o Bloco vai ser, de fato, um 
bloco de Carnaval de São Paulo. 
O circuito passará pela Praça da 
República e Theatro Municipal, 
no centro da cidade.

O Bloco do Caos também 
pretende lançar em breve um 
EP chamado “Nosso Canto”, 

com músicas inéditas e versões 
de sucessos do reggae nacional.

Thominhas relembrou ain-
da momentos  marcantes da 
Restart e o fato de a banda ter 
sido amada e odiada na mes-
ma intensidade. Ele também 
relembrou o fato de ter sido “o 
primeiro cancelado da história” 
após dizer em 2011 que gostaria 
de tocar no Amazonas por ser 
“no meio do mato”.

Ele pediu desculpas na épo-
ca, e reafirmou à Gazeta que se 
arrepende da fala. “Falei bes-
teira, sim.  Foi uma fala muito 
equivocada, mas já passaram 
muitos anos. Espero que a ga-
lera me dê uma chance de ser 
bem recebido lá”, completou o 
baterista.(Bruno Hoffmann)

Publicidade Legal

EXTRAVIO DE DOCUMENTO

NOME: Afranio Brennand Alves
REF. ANUNCIO DE PERDA CARTÃO VALE 

CARD.

Conselho Deliberativo Edital de Convocação Reunião 
Ordinária

O Presidente do Conselho Deliberativo do Santos Atlético 
Clube, no uso de suas atribuições, convoca os senhores e 
senhoras Membros do Conselho Deliberativo para se reu-
nirem ordinariamente, nos Termos do Artigo 47 Parágrafo 
I, II e III  do Estatuto Social, na sede do Clube à Rua Santa 
Catarina n o 127 no dia 4 de Fevereiro de 2025, com início 
às 19h45 e segunda chamada as 20h00, com a seguinte 
Ordem do Dia:
A) Leitura e aprovação da Ata da Reunião anterior;
B) Comunicações da Mesa;
C) Eleição do Presidente e Vice-Presidente do Conselho 
de Administração;
D) Apresentação e Aprovação das contas do 4ºtrimestre 
do ano de 2024, do Conselho de Administração, conforme 
Artigo 47, item I e II;
E) Palavra do Conselho Fiscal;
F) Assuntos de interesse social.

Santos, 16 de Janeiro  de 2025.
João Abel da Cunha

Presidente

1ª VARA CÍVEL DE S ÃO VICENTE - EDITAL de
CITAÇÃO - Prazo de 20 dias - Processo nº 1003947-
84.2024.8.26.0590. O MM Juiz de Direito da 1ª
Vara Cível do Foro de São Vicente, Estado de São
Paulo,  Dr. LEANDRO DE PAULA MARTINS
CONSTANT, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a
ADRIANA SANTOS (RG 323478384; CPF
274.748.168-90),  que a COMPANHIA DE
SANEAMENTO BÁSICO DO ESTADO DE SÃO
PAULO - SABESP lhe move ação de EXECUÇÃO
para cobrança do débito de R$1.460,76 (no
ajuizamento) mais atualização e acréscimos legais,
dívida esta representada por acordo não cumprido.
Estando a executada em lugar ignorado, foi
deferida a CITAÇÃO por EDITAL para que, após o
prazo deste, em 03 dias, PAGUE o DÉBITO ou em
15 dias, OFEREÇA EMBARGOS ou ainda,
RECONHEÇA o crédito da exequente e
DEPOSITANDO 30% do valor da execução,
inclusive custas e honorários, PAGUE o RESTANTE
em 6 PARCELAS MENSAIS, atualizadas, SOB
PENA de PENHORA de tantos de seus bens quantos
bastem para solução da dívida, sendo que no
silêncio será nomeado Curador Especial. Será o
presente, por extrato, afixado e publicado na forma
da lei. Nada mais. Dado e passado nesta cidade
de São Vicente, aos 02 de dezembro de 2024.

1° VARA CÍVEL DO FORO DA COMARCA DE PRAIA GRANDE/SP
EDITAL  DE  1º,  2º  E  3º  LEILÃO  e  intimação  na  FALÊNCIA  DESCULP  CONSTRUTORA  E

INCORPORADORA LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 18.242.220/0001-97, na pessoa daAdministradora JudicialLASPRO
CONSULTORES LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 22.223.371/0001-75; do MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DE
SÃO  PAULO,na  pessoa  do  seu  Procurador;da  PROCURADORIA  GERAL  DA  UNIÃO  FEDERAL,na  pessoa  de  seu
procurador;da  PROCURADORIA  GERAL  DO  ESTADO  DE  SÃO  PAULO,na  pessoa  do  seu  Procurador;  da  promitente
vendedora do imóvel de matrícula nº 50.641 CLARICE GOMES, inscrita no CPF/MF sob o nº 253.432.878-67, bem como seu
cônjuge, se casada for; eda credora fiduciária da matrícula nº 129.237, FIRST CREDIT SECURITIZADORA S/A, inscrita no
CNPJ/MF sob o nº 27.480.385/0001-98. O Dr. Eduardo Hipolito Haddad,  MM. Juíza de Direito da 1ª Vara Cível  do Foro da
Comarca de Praia Grande/SP, na forma da lei, FAZ SABER, aos que o presente Edital de 1º, 2º e 3º Leilão do bem móvel, virem ou
dele conhecimento tiverem e interessar possa, que por este Juízo processam-se os autos da Falência de Empresários, Sociedades
Empresárias,  Microempresas  e  Empresas  de  Pequeno  Porte  ajuizado  pela  empresa  SCULP  CONSTRUTORA  E
INCORPORADORA LTDA -Processo nº1019484-08.2023.8.26.0477– Controle nº 2235/2023,e que foi designada a venda do bem
descrito abaixo, de acordo com as regras expostas a seguir: DOS IMÓVEIS – Os imóveis serão vendidos em caráter "AD CORPUS”
e no estado em que se encontram, sem garantia,  constituindo ônus da parte  interessada verificar suas condições antes das datas
designadas para as alienações judiciais eletrônicas, não podendo alegar vício após a arrematação. DA PUBLICAÇÃO DO EDITAL
- O edital será publicado na rede mundial de computadores, no sítio do leiloeiro www.megaleiloes.com.br, em conformidade com o
disposto  no  art.  887,  §  2º,  do  Código  de  Processo  Civil,  no  qual  serão  disponibilizados  todos  os  documentos  pertinentes,
especialmente o laudo de avaliação, inclusive as fotos e a descrição detalhada dos bens a serem apregoados. DA VISITAÇÃO - Os
interessados em vistoriar o bem deverão enviar solicitação por escrito ao e-mail visitacao@megaleiloes.com.br. Cumpre esclarecer
que cabe ao responsável pela guarda do bem autorizar o ingresso dos interessados, sendo que a visitação nem sempre será possível.
Independente da realização da visita, a arrematação será por conta e risco do interessado. DO LEILÃO -O Leilão será realizado por
MEIO ELETRÔNICO E PRESENCIAL, através do Portal www.megaleiloes.com.br, o 1º Leilão terá início no dia 10/02/2025 às
15:30 he se encerrará dia 25/02/2025 às 15:30 h, onde serão aceitos lances iguais ou superiores ao valor da avaliação;não havendo
lance, seguir-se-á sem interrupção o 2º Leilão, que terá início no dia 25/02/2025 às 15:31 h e se encerrará no dia 12/03/2025 às
15:30 h, onde serão aceitos lances com no mínimo 50% (cinquenta por cento) do valor da avaliação,não havendo lance, seguir-se-á
sem interrupção o 3º Leilão, que terá início no dia 12/03/2025 às 15:31 h e se encerrará no dia 27/03/2025 às 15:30 h, onde serão
aceitos os maiores lances ofertados, conforme preceitua o §3º-A do art. 142 da Lei 11.101/05. DOCONDUTOR DO LEILÃO – O
Leilão será conduzido pelo Leiloeiro Oficial Sr. Fernando José Cerello Gonçalves Pereira, matriculado na Junta Comercial do Estado
de São Paulo - JUCESP sob o nº 844. Cumpre informar que cabe ao Leiloeiro a definição de critérios para participação do leilão, com
o objetivo de preservar a segurança e a confiabilidade dos lances, nos termos do art. 14 da Resolução nº 236/2016 do CNJ. DOS
LANCES  -  Os lances poderão ser ofertados  a  partir  do dia  e hora de  início do leilão pela rede  de  internet,  através  do Portal
www.megaleiloes.com.br, ou de viva voz no dia do encerramento do leilão a partir das 14:30 horas  no Auditório localizado na
Alameda Santos, nº 787, 13º andar, conjunto 132 – Jd. Paulista – São Paulo/SP, em igualdade de condições. DOS DÉBITOS  –
Osimóveis  serão  apregoados  sem quaisquer  ônus,  sejam  débitos  de  condomínio  água,  luz,  gás,  taxas,  multas,  Imposto  Predial
Territorial Urbano – IPTU ou Imposto Territorial Rural - ITR (aquisição originária), os quais serão de responsabilidade da massa
falida, exceto se o arrematante for: (I) sócio da sociedade falida ou sociedade controlada pelo falido; (II) parente, em linha reta ou
colateral, até o 4º (quarto) grau, consanguíneo ou afim, do falido ou de sócio da sociedade falida; (III) identificado como agente do
falido com o objetivo de fraudar a sucessão (art. 141, II, § 1º, I, II e III, da lei nº 11.101/05). O arrematante deverá arcar com todos os
custos de transferência do imóvel para seu nome, como as despesas de ITBI – Imposto de transmissão de bens imóveis e registro do
imóvel no RGI respectivo. DO PAGAMENTO DA ARREMATAÇÃO - Nos Lotes cujo o valor da arrematação exceda R$
300.000,00 (trezentos mil reais), o arrematante deverá depositar 10% (dez por cento) do valor da arrematação no prazo de 24h (vinte
e quatro horas) do encerramento do leilão, através de guia de depósito judicial, para garantia do Juízo, e tal valor será abatido do saldo
remanescente da arrematação, sendo que a quitação do preço integral da arrematação deverá ocorrer em 48h (quarenta e oito horas)
após  sua  intimação  acerca  do  deferimento  do  lance  pelo Juízo  responsável,  através  de  guia  de  depósito  judicial.  Em caso de
desistência infundada do arrematante, haverá a perda da caução em favor da Massa Falida, mas no caso de indeferimento do lance
pelo Juízo responsável, o valor depositado poderá ser levantado integralmente pelo arrematante. Nos lotes cuja a arrematação não
exceda o valor mencionado acima, o arrematante deverá efetuar o pagamento do preço do bem arrematado no prazo de até 24h
(vinte e quatro horas) após o encerramento do leilão, através de guia de depósito judicial em favor do Juízo responsável, sob pena de
se desfazer a arrematação. DA COMISSÃO – O arrematante deverá pagar ao Leiloeiro a comissão de 5% (cinco por cento) sobre o
preço de arrematação dos bens, no prazo de 24h (vinte e quatro horas), a contar do encerramento do leilão, através de Depósito ou
Boleto bancário, cujos dados serão enviados por e-mail. A comissão devida ao Leiloeiro não está incluída no valor do lance e não será
devolvida ao arrematante em nenhuma hipótese, salvo se a arrematação for desfeita por determinação judicial por razões alheias à
vontade  do arrematante  e,  deduzidas as despesas incorridas.  DA PROPOSTA - Os interessados na  aquisição do bem de forma
parcelada, deverão apresentar proposta enviando de forma detalhada sua intenção no e-mail proposta@megaleiloes.com.br (Art. 895,
I e II, CPC). As referidas propostas serão apresentadas ao M.M Juízo respectivo, caso o leilão se encerre negativo. No entanto caso o
leilão se encerre positivo, as propostas apresentadas serão desconsideradas, vez que o pagamento à vista prevalece sob o pagamento
parcelado. Em resumo o interessado em adquirir o bem realizando o pagamento à vista, deve confirmar o lance em leilão, já aquele
que tem a intenção de realizar o pagamento de forma parcelada, deve enviar sua proposta por e-mail, ficando ciente das referidas
condições do Artigo 895§ 7º, CPC. Por fim, a apresentação de proposta não suspende o leilão (Art. 895, § 6º, CPC), devendo a
mesma, ser analisada pelo M.M Juízo respectivo que decidirá pela opção mais vantajosa para a resolução da lide.Caso a proposta seja
apresentada diretamente ao juízo do processo após a finalização do leilão,  havendo deferimento, o proponente deverá realizar o
pagamento  da  comissão  do  Leiloeiro  no  prazo  constante  do  edital,  qual  seja,  24  (vinte  e  quatro)  horas  após  deferimento.
PENALIDADES PELO DESCUMPRIMENTO DAS PROPOSTAS - Emcaso de atraso no pagamento de qualquer das prestações,
incidirá  multa de  dez  por  cento  sobre  a  soma  da  parcela  inadimplida  com as  parcelas  vincendas.  IMPOSSIBILIDADE  DE
ARREPENDIMENTO PELO(A) ARREMATANTE - Considerando que nos leilões Judiciais ofertados no site, há previsão legal
para pagamento do arremate em 24h (vinte e quatro horas) após a arrematação, conforme Condições de Venda e Pagamento descritas
em edital. Cumpre informar que o não pagamento do preço do bem arrematado e da comissão do Leiloeiro configurará desistência por
parte do(a) arrematante, ficando este(a) obrigado(a) a pagar multa equivalente ao valor da comissão devida ao Leiloeiro de 5% (cinco
por cento), mais despesas no importe de 5% (cinco por cento) do valor do arremate no prazo de até 05 (cinco) dias após o término do
leilão. Poderá o Leiloeiro ou a Mega Leilões emitir título de crédito para a cobrança de tais valores, encaminhando-o a protesto por
falta de pagamento, se for o caso, sem prejuízo da execução prevista no artigo 39 do Decreto 21.981/32. Considera-se ainda, tal
conduta  totalmente  desrespeitosa com os(as)  demais concorrentes ou licitantes do leilão, bem como, com o(a)  Vendedor(a). Por
conseguinte, o cadastro do(a) arrematante inadimplente será banido no sistema, bem como, não será admitido participar de qualquer
outro leilão divulgado no portal da Mega Leilões e caso sejam identificados cadastros vinculados aquele, estes serão igualmente
banidos.  Vale esclarecer ainda, que fraudar leilão é crime, conforme preceituado no artigo 358 do código penal. Todas as regras e
condições do Leilão estão disponíveis no Portalwww.megaleiloes.com.br. A publicação deste edital supre eventual insucesso nas
notificações pessoais e dos respectivos patronos. As demais condições obedecerão ao que dispõe a Lei 11.101/05 e o Provimento
CSM nº 1625/2009, e no que couber, o CPC e o caput do artigo 335, do CP. RELAÇÃO DOSBENS:Será levado à Leilão 3 Lotes,
compostos pelos Imóveis descritos na Matrícula nº 50.641 (ref.  aos Direitos do Promitente Comprador), Matrícula nº 121.086, e
Matrícula nº 129.237 (ref. aos Direitos), todas do Cartório de Registro de Imóveis da Comarca de Praia Grande/SP, cujo Valor da
Avaliação Total é de R$ 1.886.000,00. A descrição detalhada dos bens,  sua localização e o valor individualizado dos lotes está
disponível no site www.megaleiloes.com.br. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS.
Praia Grande, 4 de dezembro de 2024. Eu, diretora/escrivã, conferi e subscrevi. Dr. Eduardo Hipolito Haddad-Juiz de Direito

 (11) 3149-4600  www.megaleiloes.com.br

AVISO DE LICITAÇÃO - 
PREGÃO ELETRÔNICO 
189/2024

Acha-se aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância 
Balneária de Itanhaém 
o Pregão Eletrônico nº 
189/2024 Processo nº 
19.686/2024
Interessado: Secretaria de 
Administração
Tipo de Licitação: Menor 
preço global por lote
Objeto: Possível aquisição 
de Aparelhos de Ar-
Condicionado a fim de 
atender a todas as secretarias 
da Prefeitura Municipal de 
Itanhaém  pelo período de 12 
meses.
Recebimento das propostas: 
Início - 22/01/2025 e Final - 
04/02/2025
Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
10:00 do dia 04/02/2025.
Todas as fases referentes a 
este procedimento licitatório 
serão realizadas pela Internet 
no endereço eletrônico: www.
novobbmnet.com.br
Informações: Tel. (13) 3421-
1644 e no email pregao@
itanhaem.sp.gov.br

PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 

DE ITANHAÉM
em 21 de janeiro de 2025

Frank Willian Miranda Lima
Secretario de 

Administração
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AVISO DE LICITAÇÃO - 

PREGÃO ELETRÔNICO 

155R/2024

Acha-se aberto na Prefeitura 

Municipal da Estância 

Balneária de Itanhaém 

o Pregão Eletrônico nº 

155A/2024

Processo nº 16.979/2024

Interessado: Secretaria de 

Saúde

Tipo de Licitação: Menor 

preço global

Objeto: Registro de preços de 

itens para gênero alimentício 

para atender as necessidades 

dos serviços de Saúde pelo 

período de 12 meses.

Recebimento das propostas: 

Início - 22/01/2025 e Final - 

06/02/2024

Data e Hora da abertura da 

sessão pública: A partir das 

10:00 do dia 06/02/2024.

Todas as fases referentes a 

este procedimento licitatório 

serão realizadas pela Internet 

no endereço eletrônico: www.

novobbmnet.com.br

Informações: Tel. (13) 3421-

1644 e no email pregao@

itanhaem.sp.gov.br

PREFEITURA MUNICIPAL 

DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 

DE ITANHAÉM

em 21 de janeiro de 2025

Marcelo Gonçalves Jesus

Secretário de Saúde
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AVISO DE SUSPENSÃO 

DE LICITAÇÃO - PREGÃO 

ELETRÔNICO 08/2024 

A Prefeitura Municipal 

da Estância Balneária de 

Itanhaém o Pregão Eletrônico 

nº 08/2024 Processo nº 

2.739/2024

Interessado: Secretaria de 

Transito e Segurançça Tipo 

de Licitação: menor preço

Objeto: Aquisição de 01 

veículo automotor sendo: 01 

(um) veículo modelo SUV 

equipado como viatura, para 

atender as necessidades 

da Guarda Civil Municipal 

de Itanhaém, conforme 

especificações do memorial 

descritivo- Anexo ao 

processo.

Comunicamos que presente 

licitação será suspensa para 

readequação de edital

Informações: Tel. (13) 3421-

1644 e no e-mail pregao@

itanhaem.sp.gov.br

PREFEITURA MUNICIPAL 

DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 

DE ITANHAÉM

em 21 de janeiro de 2025

Milton Saldiba P de 

Campos Junior - 

Secretário Municipal da 

Trânsito e segurança
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A primeira apresentação da 
nova formação será num show 

intimista no Estúdio Forno, na 
Mooca, em 22 de fevereiro.

protagonista aceita a missão. 
Apesar de não ter sido uma ta-
refa fácil no início, Tom con-
segue ganhar a confiança de 
Richard, mesmo com a sua 
amiga/namorada Marge (Da-
kota Fanning) não gostando 
dele. Com o passar do tempo, 
Ripley vai ficando cada vez 
mais próximo de Dickie (ape-
lido de Richard), até que um 
crime irá transformar com-
pletamente a sua vida.

Anuncie: 

(13) 9 9149-7354 
publ icidade@diariodolitoral.com.br

A leitura 
na medida 

certa.

INFORMAÇÃO 
É TUDO

www.diariodolitoral.com.br
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 A O número de mortes de 
motociclistas em vias com Fai-
xa Azul teve uma redução de 
47,2% entre 2023 e 2024 em 
São Paulo. Os dados são do In-
fosiga, divulgados pela prefei-
tura da capital paulista, nesta 
segunda-feira (21/1).

Segundo o sistema esta-
dual de monitoramento da le-
talidade no trânsito, o número 
absoluto caiu de 36 mortes em 
2023 para 19 no ano passado.

Por outro lado, o número 
de mortes fora das vias com 
Faixa Azul cresceu quase 20% 
no período – de 403 para 483 
óbitos.

FAIXA AZUL NA CAPITAL.
O projeto da Faixa Azul come-
çou na gestão Ricardo Nunes 
(MDB) em 2022, e se expan-
diu pela cidade. Hoje, a capital 
paulista tem 212,2 quilômetros 
de vias sinalizadas e planeja 
inaugurar outros trechos em 
breve.

Para Nunes, a ação salvou 
muitas vidas na capital pau-
lista.  O projeto da Faixa Azul começou na gestão Ricardo Nunes (MDB) em 2022, e se expandiu pela cidade

RODRIGO PIVAVS/GAZETA DE S.PAULO

Mortes de motociclistas em vias 
com Faixa Azul caem 47% em SP

INFOSIGA. Por outro lado, o número de mortes fora das vias com Faixa Azul cresceu quase 20% no período

“Para se ter uma ideia, um 
estudo mostrou que na [ave-
nida] 23 de Maio, por exem-
plo, quem está na Faixa Azul 
tem um ambiente três vezes 
mais seguro para circular. No 
corredor preferencial na Ban-
deirantes, é 20 vezes mais se-
guro. Então, está mais do que 
comprovada a eficiência do 
programa”, afirmou.

TENSÃO COM A 99.
O estudo foi divulgado duran-
te um embate entre a gestão 
Nunes (MDB) e a 99, que ini-
ciou o serviço de mototáxi 
na Capital na última semana, 
apesar de haver um decreto 
contrário da prefeitura em re-
lação ao serviço.

Até agora, a administração 
municipal já apreendeu 170 
motocicletas que realizavam 
com passageiros as viagens 
pelo aplicativo na Capital.

Já a 99 chama as apreen-
sões de “ilegais”, e disse estar 
amparada por lei federal para 
prestar o serviço em São Pau-
lo. (Bruno Hoffmann)

Carro 
atropela sem-
teto e mata 
motociclista

 A Um carro em alta velocidade 
atropelou um morador de rua 
e, na sequência, bateu em uma 
moto. O motociclista foi arrasta-
do e morreu. O acidente ocorreu 
na Marginal Pinheiros, zona sul 
de São Paulo, na madrugada des-
ta terça-feira (21/1).

A vítima, de 29 anos, era per-
sonal trainer e estava a caminho 
do trabalho. O motorista do veí-
culo fugiu sem prestar socorro.

O acidente foi na pista local 
da Avenida das Nações Unidas, 
altura do número 21.800, região 
de Jurubatuba. Em imagens di-
vulgadas pela TV Globo, é pos-
sível ver o veículo passando em 
alta velocidade às 4h47, atrope-
lando o morador de rua, que cai 
em seguida.

Na sequência, o veículo avan-
ça sobre a faixa azul, onde o mo-
tociclista identificado como Joh-
nata Batista de Souza estava e o 
atinge.

O motociclista foi arrastado 
por cerca de 50 metros. Devido 
ao forte impacto, a traseira da 
moto ficou completamente des-
truída. O motorista ainda não foi 
identificado e o caso é investiga-
do pelo 98º DP. (Hebert Dabanovich)

EM SÃO PAULO

 A A prefeitura de São Pau-
lo emitiu na noite desta se-
gunda-feira (20/1) um alvará 
temporário para que a final 
da Copa São Paulo de Futebol 
Júnior, a Copinha, seja reali-
zada no estádio Mercado Li-
vre Arena Pacaembu no pró-
ximo sábado (25/1).

O alvará foi emitido 
pela  Secretaria de Licen-
ciamento e Urbanismo 
(Smul).  A autorização vale 
para um público de no má-
ximo 20 mil pessoas, núme-
ro abaixo do esperado pela 
FPF, que era de 26 mil.

Emitido em setembro do 
ano anterior, o novo Pacaem-
bu já tem o Auto de Vistoria 

Prefeitura de SP emite alvará temporário para Pacaembu
com essa relação inclusive 
do amor pelo esporte, que é a 
entrega do Pacaembu dia 25.”

Apesar de o “termo de 
aceite da obra” ainda não ter 
sido finalizado pela Secreta-
ria Municipal de Esportes e 
Lazer (SEME) – o que confir-
maria a conclusão total da 
reforma conforme o contra-
to firmado em 2019 com a 
Concessionária Allegra Pa-
caembu –, a SMUL, ao emitir 
a licença temporária, garante 
que não há riscos para torce-
dores e atletas.

PÚBLICO.
Com essa decisão, o público 
reduzido de 20 mil pessoas 
será distribuído nos seguin-
tes espaços do estádio:

Arquibancada Oes-
te: 4.982 pessoas;

Camarotes Oeste:  506 
pessoas;

dos Bombeiros (AVCB), válido 
por um ano, e também cum-
pre as exigências da FPF para 
a realização da partida.

O prefeito de São Paulo, 
Ricardo Nunes (MDB), em en-
trevista coletiva realizada na 
manhã desta segunda-feira 
(20/1), afirmou que o evento 
ocorrerá no dia 25.

“Além do evento que vai 
ter da Copinha, a gente vai 
ter lá, pelo menos eu pedi, 
né, acho que o secretário vai 
atender, para ter atividade lá 
com as pessoas da periferia. 
Vai ter ali um evento bastan-
te importante para a cida-
de, que é um equipamento 
fundamental pra São Paulo, 

A autorização vale para um público de no 
máximo 20 mil pessoas, número abaixo do 
esperado pela FPF, que era de 26 mil

Cedido à Concessionária Allegra Pacaembu em 2020, estádio 
está em reforma desde 2021

REINALDO CANATO/UOL/FOLHAPRESS

Arquibancada Leste: 5.924 
pessoas;

Camarotes Leste: 156 pes-
soas;

Arquibancada Nor-
te: 8.432 pessoas.

Esse alvará concedido na 
noite desta segunda-feira 
permite a realização apenas 
da final da Copinha.

O estádio já tem outras 
duas partidas do Paulistão 
2025 programadas para ocor-
rer nas próximas semanas. 
Para isso, deverão contar 
com novos alvarás definiti-
vos ou outra licença tempo-
rária.

PARTIDAS AGENDADAS.
As partidas já agendadas 
para o novo Pacaembu são:

Portuguesa x São Paulo - 
29 de janeiro

Santos x São Paulo - 1º de 
fevereiro. (Hebert Dabanovich)

 A O Governo de São Pau-
lo estuda lançar ainda neste 
ano as audiências públicas 
para a concessão de três no-
vas linhas de metrô.  As in-
formações são da Secretaria 
de Parcerias e Investimen-
tos (SPI) e foram divulgadas 
inicialmente pelo portal Via-
trolebus.

As linhas são a 19-Celeste, 
que ligará o Vale do Anhan-
gabaú a Guarulhos; a 20-
Rosa, que ligará a Lapa, em 
São Paulo, a Santo André, no 
ABC Paulista; e a 22-Marrom, 
que ligará o bairro do Suma-
ré, na Capital, a Cotia.

Os estudos técnicos es-
tão sendo conduzidos pela 
International Finance Cor-
poration (IFC), instituição 
financeira ligada ao Banco 
Mundial.

EDITAL DE LICITAÇÃO.
Segundo a SPI, o edital de li-
citação das novas linhas deve 
ser publicado no primeiro 

SP deve lançar audiências públicas para três novas linhas de metrô

Linhas que ligarão a Capital ao ABC Paulista, a Guarulhos e a 
Cotia podem ter audiências públicas anunciadas ainda neste ano

BRUNO HOFFMANN/GAZETA DE S.PAULO

trimestre de 2026, com o lei-
lão previsto para o segundo 
trimestre do mesmo ano.

A assinatura do contrato 
está programada para o ter-
ceiro trimestre de 2026.

A expectativa, ainda se-
gundo o Viatrolebus, é que 
o edital da Linha 19-Celeste 
seja lançado ainda este ano e 
a construção, que ficará sob 
responsabilidade do Metrô 
de São Paulo, está programa-
da para começar em 2026.

PRESSÃO DO ABC.
Já prefeitos da região do ABC 
Paulista estão negociando 
com o governo paulista o 
início das obras da Linha 20-
Rosa.

O prefeito de Santo An-
dré, Gilvan (PSDB), e de São 
Bernardo do Campo, Marcelo 
Lima (Podemos), pretendem 
intensificar as negociações 
com a administração paulis-
ta para iniciar as obras da Li-
nha 20-Rosa do Metrô.

(15/1). Em tese, a medida faci-
litaria uma negociação con-
junta com a cidade vizinha 
de Santo André pela chegada 
do Metrô.

Em 8 de janeiro passado, 
os dois se encontraram com 
o vice-governador Felício Ra-
muth, ao lado de outros pre-
feitos do Grande ABC, para 
anunciar a entrega das obras 
da primeira fase do BRT-ABC 
(sistema de transporte rápi-
do de ônibus elétricos).

Em nota enviada à Ga-
zeta  nesta quinta (16/1), a 
Prefeitura de São Bernar-
do afirmou que a nova li-
nha é “demanda histórica 
do Grande ABC” sendo con-
siderada  fundamental para 
desafogar o grande fluxo de 
moradores que se deslocam 
diariamente para a Capital.

“A atual administração, 
chefiada pelo prefeito Mar-
celo Lima, está em diálogo 
constante com o Governo 
do Estado acompanhando 

“A construção do metrô 
ultrapassa gestões, não é do 
dia para a noite, mas é pre-
ciso iniciar as obras”, disse o 
tucano em entrevista ao po-
dcast De Olho no Poder, da 

Gazeta, no início deste ano.
Já o prefeito de São Ber-

nardo, Marcelo Lima (Pode-
mos), exaltou a volta do mu-
nicípio ao Consórcio Grande 
ABC na última quarta-feira 

os avanços do projeto e ga-
rantindo que a pauta seja 
prioritária junto ao Palácio 
dos Bandeirantes, visando o 
bem-estar e a qualidade de 
vida dos moradores de São 
Bernardo”, completou a nota.

Segundo o projeto da 
Companhia Paulista de Trens 
Metropolitanos (CPTM) de 
São Paulo, o ramal vai ligar 
a  Estação Celso Daniel, em 
Santo André, ao bairro Lapa, 
na Capital, passando por São 
Bernardo.

LINHA 22-MARROM.
Por sua vez, a Linha 22-Mar-
rom está em processo de 
contratação do anteprojeto 
de engenharia, além da rea-
lização de sondagens de solo.

A futura linha  tem pre-
visão de ter 19 estações 
e vai passar pela Capi-
tal e mais dois municípios 
da região oeste da Grande 
São Paulo: Cotia e Osasco. 
(Bruno Hoffmann)
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 A Uma delegação com 24 es-
pecialistas de alto nível da Or-
ganização das Nações Unidas 
(ONU) está em Belém, no es-
tado do Pará, em missão para 
acompanhar os preparativos 
para a 30ª Conferência sobre 
Mudança do Clima (COP30), 
que será realizada entre os dias 
10 e 21 de novembro.

No primeiro dia de visitas 
de campo, o grupo se reuniu 
com representantes dos comi-
tês organizativos dos governos 
federal, do estado e município. 
Ao longo da semana, a mis-
são conhecerá a infraestrutu-
ra hoteleira, o planejamento 
de logística, transporte, segu-

COP30: representante da 
ONU elogia preparativos  

Ao longo da semana, a missão conhecerá a infraestrutura 
hoteleira, o planejamento de logística, transporte e segurança 

FERNANDO FRAZÃO/AGÊNCIA BRASIL 

rança pública e infraestrutura 
de saúde.

De acordo com a secretária-
-executiva adjunta da UNFCCC 
(sigla em inglês para Conven-
ção-Quadro das Nações Uni-
das sobre Mudanças Climáti-
cas), Noura Hamladji, a missão 
não é avaliativa e tem o obje-
tivo de apoiar a organização 
para tornar a COP30 um su-
cesso.

“Estou bastante impres-
sionada com o planejamento, 
mas também com o nível de 
investimento de R$ 5 bilhões 
e também com o empenho e 
o compromisso das autorida-
des do governo federal, do go-

Delegação com 24 especialistas de alto nível da Organização  
das Nações Unidas está em Belém para analisar organização

verno do estado e também do 
município aqui de Belém. Es-
ses são ingredientes muito im-
portantes para o sucesso”, dis-
se, após conhecer os números 
apresentados peio secretário 
extraordinário para a COP30, 
Valter Correia.

O Brasil espera receber 100 
mil visitantes ao longo da con-
ferência. Em 2024, a COP29, 
realizada em Baku, no Azer-
baijão, recebeu 54.148 partici-
pantes presenciais entre dele-
gações e equipes de suporte. 
Expectativa é que o fortaleci-
mento do turismo seja um le-
gado importante para a Ama-
zônia. (AB)

 A Cento e cinco pessoas 
transexuais foram mortas 
no país em 2024. Os dado é 
do registro nacional realiza-
do pela Rede Trans Brasil. O 
número de homicídios re-
presenta queda de 12% em 
relação ao levantado em 
2023, quando houve 119.

Mesmo com a diminui-
ção, o Brasil segue sendo o 
país que mais mata trans 
desde 2008, segundo o 
Trans Murder Monitoring, 
parceria global de monito-
ramento de assassinatos de 
membros da comunidade. 
Dos 350 casos reportados no 
mundo, 30% foram em solo 
nacional.

Segundo o levantamen-
to, a região Nordeste lide-
ra, com 40 vítimas. Em se-
guida, vêm Sudeste, com 35, 
Centro-oeste, com 14, Norte, 
com 10, o Sul, com 5, e o Dis-

Brasil é o país que mais mata trans pelo 
16º ano, com 105 homicídios em 2024

Região Nordeste 
lidera, com 40 
vítimas. Em 
seguida, vêm 
Sudeste, com 35, 
Centro-oeste, 
com 14, Norte, 
com 10, o Sul, 
com 5, e o Distrito 
Federal, com 1

trito Federal, com 1.
Para catalogar os casos, a 

Rede recolhe as mortes di-
vulgados pelos meios de co-
municação e as denunciadas 
à própria organização. Des-
de o início do monitoramen-
to, em 2016, já foram regis-
trados 1.181 assassinatos. (FP)

 A Integrantes do governo 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT) 
minimizaram as declarações 
do novo presidente america-
no, Donald Trump, que afir-
mou que os Estados Unidos 
não precisam do Brasil.

A leitura é que a fala já refle-
te a visão de mundo de Donald 
Trump, que ele vem manifes-
tando ao longo dos anos. O 
governo pretende adotar um 
comportamento mais pruden-
te e sereno, esperando o desen-
rolar dos fatos para então dis-
cutir eventuais mudanças de 
rumo e discurso.

A secretária-geral do Minis-
tério das Relações Exteriores, 
embaixadora Maria Laura da 
Rocha, afirmou que cada pas-
so será analisado e que o lado 
brasileiro dará prioridade para 
trabalhar as convergências en-
tre os dois países.

“Trump pode falar o que 
quiser, ele é presidente eleito 

Governo minimiza 
declaração de Trump 

dos EUA. Vamos analisar cada 
passo do governo, mas como 
somos um povo com fé, va-
mos procurar apoiar e traba-
lhar não as divergências, mas 
as convergências, que são mui-
tas”, respondeu, ao ser ques-
tionada por jornalistas duran-
te anúncio da presidência da 
COP30, no Palácio do Planalto.

A Presidência da Repúbli-
ca foi procurada, mas não co-
mentou a declaração de Do-
nald Trump até a publicação 
desta reportagem.

A fala de Trump aconteceu 
horas após a sua posse, du-
rante entrevista. O novo chefe 
da Casa Branca disse que seu 
país “não precisa” do Brasil e 
da América Latina.

“Eles precisam muito mais 
de nós do que nós precisamos 
deles. Na verdade, não preci-
samos deles, e o mundo todo 
precisa de nós”, disse Trump. 
(FP)

Número de homicídios representa queda de 12% em relação a 
2023, quando houve 119; ainda assim, país lidera dados

FERNANDO FRAZÃO/AGÊNCIA BRASIL 

 A O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) decidiu no-
mear o embaixador André 
Corrêa do Lago como presi-
dente da COP30, a conferên-
cia de clima da ONU (Orga-
nização das Nações Unidas), 
que acontecerá em Belém de 
10 a 21 de novembro.

Lago é secretário de clima 
do Ministério de Relações Ex-
teriores e nas últimas COPs 
foi um dos principais diplo-
matas do Itamaraty nas ne-
gociações ambientais.

Para a direção-executiva 
do evento, no chamado pos-
to de CEO da COP, o governo 
escolheu a atual secretária de 
clima do Ministério do Meio 
Ambiente, Ana Toni.

Em seu primeiro pronun-
ciamento, André Corrêa do 
Lago lamentou a saída dos 
Estados Unidos do Acordo de 
Paris, um dos primeiros atos 
do novo presidente Donald 
Trump. “Estamos todos ain-
da analisando as decisões do 
presidente Trump, mas não 
há a menor dúvida de que 

O embaixador André Aranha Corrêa do Lago será o presidente da 
30ª Conferência das Nações Unidas sobre Mudança do Clima 

JOSE CRUZ/AGENCIA BRASIL 

Lula escolhe André Corrêa 
para presidência da COP30

CARGO TÉCNICO. Lago é secretário de clima do Ministério de Relações Exteriores e vai deixar posto

ela terá um impacto signifi-
cativo na preparação da COP 
e na maneira como nós va-
mos ter que lidar com o fato 
de que um país tão impor-
tante está se desligando des-
se processo”.

A saída efetiva dos Estados 
Unidos do acordo só aconte-
cerá daqui um ano, uma vez 
que esse tipo de mudança 
tem prazo de 12 meses para se 
efetivar. O que significa que o 
país de Trump seguirá signa-
tário quando a COP30 acon-
tecer, em novembro.

A decisão do nome para 
a COP foi tomada nesta ter-
ça-feira (21) em uma reunião 
no Palácio do Planalto. Parti-
ciparam Lula e os ministros 
Rui Costa (Casa Civil), Marina 
Silva (Meio Ambiente e Mu-
dança do Clima), Maria Laura 
da Rocha (substituta na pas-
ta das Relações Exteriores) 
e Sidônio Palmeira (Secreta-
ria de Comunicação Social), 
além do assessor especial Cel-
so Amorim.

São esperadas reuniões 

nos próximos dias, inclusive 
no Palácio do Planalto, para 
definição de outros cargos 
importantes da conferência, 
como o de negociador-che-
fe, que lidera as discussão dos 
textos com outros países.

A oficialização era espera-
da para acontecer na última 
quarta-feira (15), mas o en-
contro foi adiado em razão 
da crise do Pix e da necessi-
dade de sanção da reforma 
tributária.

A demora na escolha do 
cargo foi motivo de críti-
cas a Lula. Não há uma re-
gra de quando a presidência 
da cúpula climática precisa 
ser anunciada, mas, nos últi-
mos anos, foi comum que o 
nome fosse escolhido duran-
te a COP anterior.

Agora na presidência, 
Lago deixará a secretaria de 
clima do Itamaraty. Ainda 
não há um substituto para o 
posto, mas os principais cota-
dos são a embaixadora Liliam 
Chagas e o ex-chanceler Luiz 
Alberto Figueiredo. (FP)

Incêndio em 
estação de 
esqui mata 
66 pessoas

 A Um incêndio no hotel de 
uma estação de esqui nas mon-
tanhas de Bolu, na Turquia, ma-
tou 66 pessoas nesta terça-feira 
(21) e forçou hóspedes em pâni-
co a pular pelas janelas no meio 
da madrugada para sobreviver. 
Segundo o ministro do Interior, 
Ali Yerlikaya, 51 pessoas ficaram 
feridas, uma em estado grave.

O incêndio começou por 
volta das21h30 de segunda-em 
Brasília no andar do restauran-
te do hotel Grand Kartal, de 12 
andares, de acordo com autori-
dades. Segundo Yerlikaya, o re-
sort acomodava 238 hóspedes 
no período considerado pico de 
ocupação devido às duas sema-
nas de férias escolares.

Testemunhas disseram que 
hóspedes desesperados tenta-
ram escapar usando lençóis 
brancos amarrados e pendu-
rados em janelas no andar su-
perior, de onde tentavam fugir. 
De acordo com relatos da mí-
dia, alguns morreram ao pular 
para buscar um lugar seguro.

Várias viaturas de bombei-
ros e ambulâncias cercavam 
o prédio de madeira carboni-
zado. Yerlikaya disse que 267 
bombeiros e equipes de res-
gate foram mobilizados para 
o incêndio. As chamas se ori-
ginaram nos andares superio-
res do hotel por razões ainda 
desconhecidas e se espalharam 
rapidamente devido ao revesti-
mento de madeira do edifício, 
segundo a mídia turca.

Os funcionários do hotel 
ajudaram a retirar os hóspe-
des, de acordo com a emissora 
privada turca NTV. Baris Salgur, 
um hóspede do hotel, confir-
mou à rede que as pessoas pu-
laram das janelas para escapar, 
incluindo duas mulheres no 
último andar que pediram aos 
que estavam no chão que pre-
parassem almofadas. “Quando 
o fogo se aproximou, elas pula-
ram imediatamente.”

Outro hóspede disse à Ekol 
TV que ele e sua família acorda-
ram com o incêndio, mas não 
ouviram alarmes, então entra-
ram em corredores cheios de 
fumaça e eventualmente pula-
ram de uma janela de um an-
dar inferior para cair na neve.

Vários outros ministros via-
jaram para o local do incidente 
na estação de esqui de Kartalka-
ya, localizada a cerca de 170 qui-
lômetros a noroeste da capital 
do país, Ancara. (FP)

TURQUIA
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Curtas

DEPRESSÃO . O padre 
Fábio de Melo afirmou 
para uma multidão de 
fiéis que o acompanha-
vam numa apresentação 
na Arena Pernambuco 
que de novo luta contra 
uma depressão. Segundo 
ele, a dor é tão forte que o 
impede de executar sua 
rotina. Com voz embarga-
da, ele emocionou os pre-
sentes. “Quero abrir meu 
coração. Ao longo dessas 
duas últimas semanas, a 
depressão tomou conta 
de mim de novo. Nessas 
duas últimas semanas eu 
só tenho um pensamento 
nessa vida: a vontade de 
deixar de viver”, disse. 

SHOWS. Fontaines D.C., 
Parcels, Girl in Red e Inha-
ler anunciam ‘sideshows’ 
do Lollapalooza em SP. Os 
quatro shows paralelos 
que antecipam a progra-
mação do festival mar-
cado para acontecer nos 
dias 28, 29 e 30 de março 
no Autódromo do Interla-
gos, em São Paulo.  Os va-
lores dos ingressos são di-
ferentes para cada banda.

BBB 25 . Ao sair da casa 
onde está confinada, a pri-
meira dupla de eliminados 
do BBB 25 vai logo se depa-
rar com um rosto conhe-
cido: o de Gil do Vigor. O 
economista, que fez uma 
participação emblemática 
no BBB 21 e virou comenta-
rista do Mais Você, assume 
neste ano o Bate-Papo BBB 
ao lado de Ceci Ribeiro. Tra-
ta-se de uma aposta da Glo-
bo para dar uma turbinada 
no programa.

“Ela é uma 
mulher que 
merece todo tipo 
de prêmio”. 

Karla Sofía Gascón, 
atriz de ‘Emilia Pérez’, 
sobre Fernanda Torres.

D
ani Calabresa, 43, 
anunciou que está 
grávida do pri-
meiro filho com 
o marido, Richard 

Neuman. O anúncio foi feito 
nesta terça-feira (21), no feed 
de seu perfil do Instagram. A 
humorista publicou cliques 
divertidos com companhei-
ro, e com o pet deles. Nas fo-
tos, a apresentadora apare-
ce de top, fazendo pose de 
‘não entendi nada’, enquan-
to Richard aparece ‘caído’ no 
chão, segurando o teste de 
gravidez. “Temos um TURU-
-TURINHO aqui dentro. Obri-
gada meu Deus!!!!! A gente 
tava doido para contar pra 
vocês!!!!! Acham que vai ser 
uma Calabresinha ou um Ca-
labresinho?”, legendou Dani 
na publicação.

PRIMEIRO FILHO 
Calabresa anuncia gravidez
Dani Calabresa 

anunciou nesta terça 

(21) que está grávida 

do primeiro filho com 

o marido, Richard 

Neuman

Vencedores do APCA
A Associação Paulista de Críticos da Arte (APCA) elegeu, 
nesta segunda-feira (20), os vencedores de 2024 para as ca-
tegorias de Arquitetura, Artes Visuais, Música Erudita, Mú-
sica Popular, Dança, Literatura, Cinema, Rádio, Teatro, Tea-
tro Infanto-Juvenil e Televisão. Entre os premiados, o filme 
“Ainda Estou Aqui”, dirigido por Walter Salles, foi o vence-
dor da categoria de melhor filme, enquanto a protagonista, 
Fernanda Torres, conquistou o troféu de melhor atriz.

Record
Luiz Bacci falou sobre sua saída 
da Record, onde comandava o Ci-
dade Alerta. O anúncio do fim do 
contrato foi feito na última sexta-
-feira (17) após 15 anos de casa. O 
jornalista afirmou que sua saída 
foi cuidadosamente planejada e 
garantiu que não houve conflitos 
com o canal. “Tudo o que aconte-
ceu esta semana na minha carrei-
ra foi extremamente planejado, 
nos mínimos detalhes”, disse ele.

Novidade
Eliezer compartilhou que a es-
posa Viih Tube colocou DIU para 
não engravidar mais, ao menos 
por enquanto. Ela afirmou que 
procedimento foi tranquilo. Casal 
já é pai da Lua e do Ravi. Quem 
falou sobre a escolha de Viih 
Tube foi Eliezer: “Cara de marido 
feliz porque a mulher vai colocar 
DIU. Gratidão kkkkk! Vamos ser 
feliz e sem novos filhos, pelo me-
nos por enquanto”, escreveu.

Shakira é acusada de plágio
Os compositores brasileiros Ruan Prado, Luana Matos, e Calixto Afiune acusaram a cantora Shakira e o DJ 
Bizarrap por plágio na canção “Bzrp Music Sessions vol. 53”, lançada pela colombiana e o argentino em 2023. 
Os dois teriam plagiado a música “Tu Tu Tu”, canção lançada em 2020 por Mariana Fagundes e Léo Santana 
e regravada pela dupla May e Karen. Segundo documentos enviados por advogado dos compositores, Sha-
kira, Bizarrap, a Sony Music Group, a Sony Music Brasil, a Dale Play Records e outros artistas envolvidos na 
criação de “Bzrp Music Sessions vol. 53” foram notificados extrajudicialmente sobre em dezembro de 2024.
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 A São Vicente chega aos 493 
anos nessa quarta-feira (22) 
comemorando uma espé-
cie de virada de chave em sua 
história. Sempre vista como 
a cidade da Baixada Santista 
que sempre faltava alguma 
coisa e que quase não tinha 
atrativos, hoje o município 
chama a atenção pela sua evo-
lução nos últimos 4 anos. Não 
há números que comprovem 
isso, mas, ao bater o olho em 
toda a metrópole, parece que, 
de longe, é a que mais apre-
senta obras e melhorias entre 
suas vizinhas.

À frente da Prefeitura está 
Kayo Amado, reeleito recen-
temente com uma aprovação 
massiva e que não deixa dú-
vidas: seu trabalho foi reco-
nhecido pelos vicentinos que, 
nas urnas, mostraram querer 
ver mais da equipe atual e até 
onde a cidade pode chegar. E 
o futuro parece ainda mais 
promissor, com dezenas de 
entregas importantes e novas 
obras que ainda estão por vir.

A Encenação da Vila de São 
Vicente está rolando e atrain-
do milhares de pessoas e tu-
ristas.

Mais tecnológica, emo-
cionante e imersiva, até ela 
acompanhou o progresso do 
município, em uma clara de-
monstração de que a equipe 
da atual administração fun-
ciona como um time bem en-
trosado, que sabe exatamente 
o que fazer para obter êxito e 
entregar os resultados para os 
moradores.

“Logo mais vamos colo-
car a pedra fundamental que 
simboliza o início de mais 
um sonho do vicentino que 
vamos conseguir realizar: a 
UPA Central, que agilizará o 
atendimento na cidade. Tam-
bém entregaremos, em breve, 
a maior e mais moderna ma-
ternidade de todo o litoral de 
SP, que já está com 95% das 
obras concluídas”, comemo-
ra Amado.

Continuando nas entregas 
de 2025, Amado também ci-
tou os 35 novos agentes da 
Guarda Municipal, que rece-
beram capacitação e estarão 
nas ruas em breve, reforçan-
do o efetivo da cidade e dando 
maior segurança aos morado-
res, comerciantes e turistas.

ESCOLAS.
Duas novas escolas também 

À frente da Prefeitura está Kayo Amado, reeleito recentemente com aprovação massiva e trabalho reconhecido pelos vicentinos

DIVULGAÇÃO/PMSV

Kayo Amado avisa: “Será mais um 
ano de grandes entregas na cidade”

SÃO VICENTE, 493 ANOS. Em entrevista ao Diário do Litoral, prefeito vicentino fala sobre o aniversário do município e seu 2º mandato

“Logo mais 
vamos colocar 
a pedra 
fundamental 
que simboliza o 
início de mais 
um sonho do 
vicentino que 
vamos conseguir 
realizar: a UPA 
Central, que 
agilizará o 
atendimento na 
cidade”

 A Para o aniversário da Pri-
meira do Brasil, a Prefeitu-
ra preparou uma programa-
ção recheada de festividades 
e melhorias para o Município.

O cronograma engloba a 
realização da Encenação 2025 
- maior patrimônio cultural 
da Cidade -, a reinauguração 
da UE Mário Covas Jr (Par-
que das Bandeiras) após re-
vitalização completa, forma-
tura de 35 novos agentes que 
passarão a integrar o efeti-
vo da Guarda Civil Municipal 
(GCM). Também há entrega 
no turismo, com a inaugura-
ção da Praça da Bíblia (Japuí) 
e esporte, com a Academia do 
Itararé ‘Flintstones’.

Além disso, o aniversário 
de 493 anos estabelecerá uma 
nova e simbólica era na his-
tória da saúde de São Vicen-
te, com a marcação da pedra 
fundamental da futura UPA 

São Vicente festeja 493 anos com inaugurações e atividades

serão entregues nesses 493 
anos da cidade. A Governador 
Mario Covas, na Área Conti-
nental, e a Duque de Caxias, 
na Área Insular. Ambas se-
guindo os padrões de quali-
dade e bem estar das outras 

Programação 
inclui aumento 
no efetivo 
da GCM, 
inaugurações de 
escola, Praça da 
Bíblia e academia 
ao ar livre

Com vista deslumbrante da Baía, o píer dos namorados é o refúgio ideal para casais românticos
DIVULGAÇÃO/PMSV

Central 24h, cujas obras já fo-
ram iniciadas.

Nesta quarta-feira, o Pre-
feito Kayo Amado também 
fará novos anúncios de me-
lhorias estruturais na Cidade.

“O vicentino vai poder co-
memorar esse aniversário 
com muitas novidades e ale-
gria. Tem entrega na segu-
rança, reinauguração de esco-
la, novas atrações turísticas e 
uma Encenação que vai trazer 

cada um para dentro da histó-
ria de São Vicente. Estou an-
sioso para celebrar mais um 
passo dado rumo aos 500 
anos”, destacou o Prefeito.

Confira a programação 
completa da semana de ani-
versário de São Vicente:

Quarta-feira (22/01)
8h - Cerimônia de hastea-
mento bandeiras (Praça 21 Ir-
mãos Amigos - Praia do Ita-
raré).
10h30 - Missa Aniversário da 
Cidade e procissão ao Paço 
Municipal (Igreja Matriz - Pra-
ça João Pessoa).
12h - Cerimônia de consa-
gração da Cidade, pacote de 
anúncios do Prefeito e tra-
dicional bolo de aniversário 
(Paço Municipal - Rua Frei 
Gaspar, 384 - Centro).

17h30 - Inauguração Praça da 
Bíblia (Avenida Newton Pra-
do - Japuí).
18h - Apresentação corpo mu-
sical Polícia Militar Estado de 
São Paulo (Fonte das Crian-
ças - Praça Tom Jobim, Gon-
zaguinha).
19h30 - Encenação 2025 (Praia 
do Gonzaguinha).

Sexta-feira (24/01)
10h - Formatura 35 GCMs (Ilha 
Porchat Clube - Alameda Pau-
lo Gonçalves, 66, Itararé).
15h - Lançamento Serviço de 
acolhimento Família Acolhe-
dora (Fundo Social - Rua Be-
nedito Calixto, 205 - Boa Vis-
ta).

Sábado (25/01)
7h - São Vicente Cross Game 
- Competição de Crossfit (Gi-

násio Dondinho - Travessa do 
Parque, 1.000 - Catiapoã).
9h - Caminhada Conscienti-
zação Ambiental em parceria 
com a cooperativa ‘Rainha da 
Reciclagem’ (saída na Subpre-
feitura - Avenida Ulisses Gui-
marães, 181, Rio Branco).
13h - Evento adoção e e orien-
tações veterinárias (Em fren-
te ao Píer dos Apaixonados - 
Avenida Antônio Rodrigues, 
Gonzaguinha).
14h às 21h - 1ª Feira de Turis-
mo São Vicente (Ilha Porchat 
Clube - Alameda Paulo Gon-
çalves, 66 - Itararé).

Domingo (26/01)
13h às 19h - Feira de Turis-
mo São Vicente (Ilha Porchat 
Clube).

Segunda-feira (27/01)
10h - Entrega simbólica 280 

matrículas do Sambaiatuba 
(Câmara Municipal - Rua Ja-
cob Emmerich, 1.195, Bitaru).

Terça-feira (28/01)
9h30 - Pedra fundamental 
UPA Central 24h (Rua Ipiran-
ga, 353 - Centro)

Quinta-feira (30/01)
14h - Posse de seis con-

selhos municipais (Habita-
ção, Direitos da Pessoa com 
Deficiência, Política Cultural, 
Patrimônio Histórico, Eco-
nomia Solidária e Segurança 
Pública (Câmara Municipal - 
Rua Jacob Emmerich, 1.195 - 
Bitaru).

Sexta-feira (31/01)
9h30 - Reinauguração UE Má-
rio Covas Jr (Rua Sen. Nilo de 
Souza Coelho, 130 - Parque 
das Bandeiras). (DL)

que foram reformadas pela 
atual gestão.

PRAÇA E BIQUINHA.
A Praça da Bíblia de São Vi-
cente também será entregue 
e será a 1ª do Brasil à beira-
-mar.

“Vai movimentar o turis-
mo e trazer muitas pessoas 
para conhecê-la. Queremos as 
famílias unidas tirando lindas 
fotos e guardando na memó-
ria momentos afetivos vivi-
dos em nossa cidade”, explica 
o prefeito.

E por falar em memória 
afetiva, a tradicional Biquinha 
de São Vicente (que nos anos 
80 e 90 era muito frequen-
tada por conta das diversas 
opções de doces e salgados) 
será totalmente transforma-
da e reaberta.

“Vamos resgatar a memó-
ria e criar nostalgia nos que 
um dia conheceram aquela 
Biquinha dos Doces e que po-
derão, em breve, relembrar 
esses momentos no local. E, 
é claro, vamos criar memó-
rias afetivas nos mais jovens, 
que poderão curtir todo o po-
tencial que ela tem”, projeta 
Amado.

E os presentes de aniver-
sário aos vicentinos não pa-
ram por aí: Amado também 
comentou sobre a entrega da 
base da Polícia Militar e da 
GCM na orla da Praia do Ita-
raré, as obras do Veículo Leve 
Sob Trilhos (VLT) na Área Con-
tinental (que deve revolucio-
nar o transporte público da 
cidade) e, em breve, o anúncio 
de um pacote de ruas que se-
rão asfaltadas nos próximos 
meses.

“Ser reeleito com tama-
nha expressividade só mos-
tra a confiança e aprovação 
das pessoas no nosso traba-
lho, e estamos com a mesma 
dedicação e empenho do 1º 
mandato, transformando os 
desafios da cidade em solu-
ções. Não é fácil, mas entre 
erros e acertos estamos con-
seguindo olhar para frente e 
caminhar até lá, coisa que era 
impensável há alguns anos, 
de tanto que São Vicente foi 
maltratada. Mas hoje o jogo 
virou e as pessoas podem ter 
a certeza de que eu e minha 
equipe pensamos no muni-
cípio 24 horas por dia. Para-
béns, São Vicente”, finaliza. 
(Jeferson Marques)
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 A A baía de São Vicente 
terá mais um equipamen-
to turístico para contempla-
ção. Nesta quarta-feira (22), 
a partir das 17h30, a Primei-
ra Cidade do Brasil come-
mora o aniversário de 493 
anos com a entrega de mais 
um presente para a popula-
ção e o turismo como um 
todo: a primeira Praça da 
Bíblia à beira-mar do Brasil.

Localizada na Avenida 
Newton Prado (Japuí), a Pra-
ça da Bíblia dispõe de uma 

Primeira Praça 
da Bíblia à beira-
mar do Brasil será 
inaugurada hoje

Equipamento no Japuí dispõe de monumentos e descrições de passagens bíblicas
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vista indescritível conectan-
do todo o eixo centro-praia 
da Cidade. O local contará 
com área de contemplação, 
acessibilidade, monumen-
tos religiosos e descrições 
de passagens bíblicas, tor-
nando-se um grande acervo 
para celebrações e manifes-
tações de fé.

“A Praça da Bíblia inte-
gra-se a uma série de pon-
tos turísticos, como o Píer 
dos Apaixonados, Píer do 
Pelé e a Fonte das Crianças, 

desta forma estamos crian-
do um circuito neste eixo da 
orla da Baía de São Vicente, 
gerando atração para mora-

dores e visitantes. A praça 
em si é um recinto de con-
templação e reflexão, um 
convite à manifestação da 

espiritualidade Cristã”, ex-
plica o secretário de Desen-
volvimento Urbano, Alex-
sandro Ferreira.

A inauguração da Praça 
da Bíblia integra a extensa 
programação de atrações e 
eventos alusivos ao aniver-
sário de 493 anos de São 
Vicente. Também haverá 
a realização da Encenação 
2025, reinauguração da UE 
Mário Covas Jr (Parque das 
Bandeiras), entrega da Aca-
demia do Itararé e muito 
mais. O cronograma com-
pleto e demais informações 
podem ser conferidos nesta 
matéria 

“O vicentino vai poder 
comemorar esse aniversá-
rio com muitas novidades 
e alegria. Tem entrega na se-
gurança, reinauguração de 
escola, novas atrações turís-
ticas e uma Encenação que 
vai trazer cada um para den-
tro da história de São Vicen-
te. Estou ansioso para cele-
brar mais um passo dado 
rumo aos 500 anos”, desta-
cou Kayo Amado. (DL)

 A O pontapé inicial enfim 
foi dado para o maior patri-
mônio cultural da Primeira 
Cidade do Brasil. O último do-
mingo (19) marcou a abertura 
da Encenação da Fundação da 
Vila de São Vicente 2025, reu-
nindo milhares de pessoas na 
areia da Praia do Gonzagui-
nha, que puderam assistir a 
um verdadeiro show propor-
cionado por artistas locais, 
atores renomados e repre-
sentantes da escola de sam-
ba Sangue Jovem.

Seguindo à risca o tema 
- ‘Encenação 2025 - Você é 
a História de São Vicente’ -, 
a edição deste ano oferece 
como grande novidade a in-
teração com o público, tra-
zendo o espectador para ‘den-
tro dos bastidores’ através de 
uma área imersiva com aces-
so ao figurino, contato com 
artistas, área instagramável 
e acervos que ajudam a con-
tar a história de São Vicente. 
Além disso, pela primeira vez 
a Encenação oferece área co-
berta a todos os espectadores, 
garantindo proteção mesmo 
em caso de chuva. Outro pon-
to de destaque, pelo segundo 
ano consecutivo, é a acessibi-
lidade, visto que a estrutura 
dispõe de todo aparato ne-
cessário para pessoas com de-
ficiência.

Presente na abertura da 
Encenação 2025, o Prefeito 
de São Vicente, Kayo Amado, 
descreveu o sentimento de 
poder ver mais uma edição 
do espetáculo. “De 1532 para 
2025. O primeiro dia de En-
cenação foi um espetáculo! 
É emocionante ver a nossa 
história sendo contada por 
quem faz a Cidade ficar de 
pé: o povo. Ainda tem mais 
por vir!”.

Com aproximadamente 
500 envolvidos, a Encenação 
2025 é protagonizada por es-
trelas como o ator Christian 
Malheiros, oriundo da Área 
Continental de São Vicente e 
atuante na Encenação desde 
os 12 anos de idade. “A Ence-
nação faz parte do meu DNA, 
da minha trajetória enquan-
to artista. Poder contar essa 
história toda vez de forma 
diferente é sensacional, pois 

Encenação 2025 
encanta milhares 
em São Vicente

PRAIA DO GONZAGUINHA. Com área imersiva e cobertura para 
os espectadores, evento permanece até esta quarta-feira (22)

A edição deste ano da Encenação oferece como grande novidade a interação com o público
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podemos explorar diversos 
olhares: do indígena, do por-
tuguês, e ilustrar a chegada 
dos portugueses ao Brasil. 
Contribuir com esse legado 
cultural para a Cidade e todo 
o nosso país me traz uma ale-
gria imensa”, ressalta o artista.

Outro nome ilustre da En-
cenação é a atriz e bailarina 
Marissol Dias, que, mais uma 
vez, interpretou a Índia Barti-
ra - personagem responsável, 
ao lado do marido, o portu-
guês João Ramalho, pelo fim 
da guerra entre indígenas e 
portugueses durante a peça 
teatral. “Todas as vezes em 
que piso nessa areia, sinto 
como se fosse a primeira. Esse 
ano está sendo muito espe-
cial, pois estou lidando com 
um ator que está encenan-
do pela primeira vez. Tudo o 
que recebi em 2010, quando 
comecei, estou podendo re-
tribuir agora. Estou tendo a 
oportunidade de passar para 
frente aquilo que um dia me 
apresentaram. São Vicente foi 
a terra que me projetou. Foi 
daqui que saí”, destaca.

A administradora da Ca-
pitania de São Vicente entre 
1933 e 1944 e esposa de Mar-
tim Afonso de Sousa, Anna 
Pimentel, foi interpretada 
pela atriz Júlia Yamaguchi. 
Para ela, integrar a Encena-
ção é, além de um trabalho, 
um hobby. “A maior encena-
ção do Mundo só pode acon-
tecer em São Vicente, por con-
ta dessa energia de onde tudo 
começou. Foi muito emocio-
nante poder voltar e estar re-
vivendo tudo isso de novo, 
pois é muito mais que um tra-
balho, é um lazer. É um legado 

que deixamos vivo entre tan-
tas pessoas da comunidade”.

O protagonista da peça, 
Martim Afonso de Sousa, 
foi representado pelo ator e 
professor de teatro, Renato 
Lima, que descreveu o senti-
mento de poder se apresentar 
como fundador da Primeira 
do Brasil. “Comecei a fazer 
teatro aqui em São Vicente. 
Poder recontar a história é 
uma grande honra e privilé-
gio. É quase um sonho realiza-
do. São Vicente é responsável 
por grande parte da minha 
trajetória”.

Tudo terminou em Carna-
val. Ao final da peça teatral, a 
escola de samba Sangue Jo-
vem entrou em cena, trazen-
do o público para sambar jun-
to na areia. Vale lembrar que, 
neste ano, os artistas home-
nagearão a Primeira do Brasil 
no desfile de Carnaval de San-
tos, retratando justamente, 
através de elementos cultu-
rais, a história do Município.

Além do Prefeito, a aber-
tura do evento contou com 
demais presenças ilustres, 
como o Ministro de Desen-
volvimento Social e Agrário 
do Brasil - Paulo Teixeira (pai 
da atriz Júlia Yamaguchi), o Se-
cretário Estadual de Turismo e 
Viagens - Roberto de Lucena, 
os deputados estaduais - Caio 
França, Leticia Aguiar e Paulo 
Corrêa Jr, além de vereadores 
e secretários municipais.

O deputado estadual Caio 
França descreveu o sentimen-
to de, mais uma vez, presti-
giar a realização da Encena-
ção de São Vicente. “Muito 
feliz por mais uma vez aju-
dar esse espetáculo a conti-
nuar de pé. São pessoas que 
de forma voluntária ajudam 
a contar a história de São Vi-
cente, que se mistura com a 
do nosso país. Viva São Vicen-
te, a mãe do Brasil”.

“É a primeira cidade bra-
sileira a completar 500 anos. 
Temos a felicidade de mais 
uma vez poder participar des-
te importante e extraordiná-
rio evento. Parabéns à Prefei-
tura, ao elenco, diretor e todos 
que estão direta e indireta-
mente ligados a esse espetá-
culo maravilhoso”, declarou o 

Secretário Roberto de Lucena.
O espetáculo reproduz, 

por meio de elementos e di-
ferentes narrativas a cada 
edição, a chegada de Martim 
Afonso à Vila de São Vicente 
em 1532.

EDIÇÃO 2025.
A Encenação é sempre um 
dos principais eventos come-

morativos ao aniversário da 
Cidade. Neste ano, no qual 
a Primeira do Brasil comple-
ta 493 anos, a realização ini-
ciou neste domingo (19) e 
vai até esta quarta-feira (22), 
com abertura dos portões às 
19h30. O espetáculo acontece 
na areia da Praia do Gonza-
guinha, ao lado da Fonte das 
Crianças (Praça Tom Jobim).

A 42ª Encenação da Fun-
dação da Vila de São Vicente 
é realizada pelo Instituto Ade-
saf e pela Prefeitura de São Vi-
cente, por meio da Secretaria 
de Cultura (Secult). O evento 
conta com apoio da Associa-
ção Paulista Amigos da Arte 
(APAA) e da Secretaria de Es-
tado do Turismo e Viagens. 
Patrocínio: Sabesp. (DL)

O espetáculo 
reproduz, com 
elementos 
e diferentes 
narrativas a  
cada edição, 
a chegada de 
Martim Afonso 
à Vila de São 
Vicente em 1532
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